

## Fischerstege Pfäffikersee



An zwei Samstagen in diesem Winter hat der Fischerverein Pfäffikersee geholfen drei neue Stege zu bauen und ein Steg zu verlängern. Das Amt für Landschaft und Natur ALN hatte vorgängig die Pfosten in den See gerammt und die Jochbalken montiert. Die Aufgabe des Fischervereins bestand darin die Bretter auf den Zuläufen und den Stegen zu montieren. Diese Arbeiten sind jetzt abgeschlossen und die Stege können wieder zum Fischen benutzt werden. An dieser Stelle möchte ich mich im Namen des Vereins recht herzlich bei allen beteiligten bedanken für die Mithilfe beim Stegbau.

Michi Schellenberg , März 2017

Fotos vom Stegbau





